

## Neuer Computer

Die Heimatstuben im Alten Bahnhof sind seit kurzem mit einem neuen Computer ausgestattet, der dem Heimatverein geschenkt wurde. Damit wurde die Arbeit der Familienforscher und auch die Verwaltung des großen Bücherbestandes sowie weiterer Daten wesentlich erleichtert.

Walter Wendeln (auf dem Foto dritter von rechts) nahm als Leiter der Familienforscher den Computer entgegen und verwies darauf, daß in Kürze mit der Abspeicherung der Dinklager Kirchenbücher begonnen werden soll:

Mitarbeiter sind herzlich willkommen“. Die Fülle der Daten, die die weit über die Gemeindegrenze hinaus bekanntgewordene Gruppe der Familienforscher inzwischen angesammelt habe, könne mit Hilfe der modernen Technik richtig erfaßt und ausgewertet werden. Wie bei der Übergabe des Geschenkes an den Heimatvereinsvorsitzenden Gerd Suntken weiter hervorgehoben wurde, solle so auch die Beantwortung der vielen Anfragen aus der Umgebung und sogar aus dem Ausland erleichtert werden.



Foto: Zurborg